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文 教 委 員 会 報 告 資 料 

令和６年１月２２日 

件   名 東渕江小学校改築に伴う仮設校舎の進捗について（別添資料２） 

所管部課名 

学校運営部 学校施設管理課 

施設営繕部 東部地区建設課 

エリアデザイン推進室 エリアデザイン計画担当課 

総務部 資産管理課 

都市建設部 まちづくり課 

内   容 

１月１６日に開催された、第１５回綾瀬駅周辺地区まちづくり協議

会にて、東渕江小学校改築に伴う仮設校舎の進捗などについて報告

し、いただいた意見等について以下のとおり報告する。 

 

１ 開催概要 

（１）開 催 日 時 令和６年１月１６日（火） 

午後６時３０分～午後８時 

（２）開 催 場 所 足立区勤労福祉会館（綾瀬プルミエ内） 

２階第２洋室 

（３）参 加 者 地元町会自治会等 ２３名 

（４）内 容 東渕江小学校改築に伴う仮設校舎の進捗について 

 

２ 主な質疑、意見など 

【東渕江小学校自校内に仮設校舎を整備すべきとの意見】 

Ｑ１：これまでまちづくり協議会で準備してきた旧こども家庭支

援センター等跡地活用の計画を無視して、東渕江小学校と

して仮設校舎を利用することを押し付けているのではな

いか。 

Ａ１：東渕江小学校の仮設校舎契約の不調が続く中で、東綾瀬中

学校の仮設校舎を利用することができないかということ

で検討をさせていただいている。綾瀬地域への説明が遅く

なってしまい申し訳ないが、東綾瀬中学校の仮設校舎を利

用するということは現時点で決定事項ではない。 

Ｑ２：まちづくり協議会は綾瀬周辺のまちをよりよくしていく目

的で活動を行っているので、他地区の施設を持ってくると

いうのはいかがなものか。蒲原中学校、谷中の野球場、東

綾瀬公園など近隣施設を利用するということは検討して

いるのか。 

Ａ２：学校だけではなく、公園内などいろいろな場所で検討をし

たが、弊害があり断念している。 

Ｑ３：東綾瀬中学校の仮設校舎がなかったら、東渕江小学校の仮

設校舎建設の契約ができる業者を一生懸命探すのではな
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いか。仮設校舎があったからそれを利用する、安易に計画

を進めすぎではないか（意見のみ）。 

Ｑ４：地域のことは地域で解決したほうがいい（意見のみ）。 

Ｑ５：子どもたちの安全を第一に考えるべきである（意見のみ）。 

Ｑ６：子どもたちだけではなく、保護者も東綾瀬中学校まで行き

来しなければならない（意見のみ）。 

Ｑ７：東渕江小学校の保護者向けアンケートを先に実施したのは

おかしい。先に綾瀬地域に説明をすべきだったのではない

か。 

Ａ７：東渕江小学校側、子どもたちへの説明を優先してしまった

ことは大変申し訳ない。 

Ｑ８：東渕江小学校本体工事が不調だった場合、旧こども家庭支

援センター等跡地活用はさらに遅れるのではないか。本校

舎の工事時期等の担保がないと受け入れがたい。 

Ａ８：本校舎工事に対して一定の時間を準備しているが、社会情

勢の変化など様々な要素があるため、工事時期の確約はで

きない。努力をさせていただくことしかできない。 

Ｑ９：東渕江小学校の保護者向け説明会資料を見ると、東綾瀬中

学校の仮設校舎利用について不安がっている意見が多い。

先生方にも多大な負担がかかるためしっかり意見を聞い

てほしい（意見のみ）。 

Ｑ10：東綾瀬中学校周辺の朝など人の流れはどうなっているの

か。 

Ａ10：１月１０日に朝１時間、昼１時間の交通量調査を行った。

朝、駅に向かっていく人は学校側で５９９人、反対側の道

路で１４２人であった。自転車は学校側で２７台、反対側

の道路で４１５台であった。夕方は圧倒的に数が少なかっ

た。 

Ｑ11：東綾瀬中学校の校庭内にバスはどのように入るのか。 

Ａ11：校庭内にはバスの頭から入れる。 

Ｑ12：環境が悪い状況の中で子どもたちが勉強等をしていたこと

はこれまでもあった（意見のみ）。 

Ｑ13：子どもと離れる保護者はかなり不安に感じると思う（意見

のみ）。 

Ｑ14：東渕江小学校の仮設校舎として東綾瀬中学校の仮設校舎を

利用するとなると距離が遠く、歩いて通うことができなく

なる。地域の子どもや保護者の皆さんに多くのストレスが

たまるため、しっかりと意見を聞いてほしい（意見のみ）。 

【東綾瀬中学校の仮設校舎を活用すべきとの意見】 

Ｑ15：自校内建て替えだとかなり騒音などが発生し子どもたちの

学習環境に影響がでる。子どもたちのよりよい学習環境を
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考えてほしい（意見のみ）。 

Ｑ16：様々な施設で仮設校舎建設ができないか調査をしたが、い

ろいろ弊害があった。まわりまわって東綾瀬中学校の仮設

校舎活用ということになった（意見のみ）。 

Ｑ17：子どもたちのために東綾瀬中学校の仮設校舎をぜひ利用さ

せてほしい（意見のみ）。 

【その他】 

Ｑ18：東渕江小学校仮設校舎の入札が２回ほど金額が折り合わず

不調になったが、３回目は辞退となっている。おかしくな

いか。 

Ａ18：恣意的に何かを行ったことはない。正規に入札を行った結

果である。 

Ｑ19：東渕江小学校仮設校舎の入札で辞退業者が多いがどういう

理由なのか。 

Ａ19：監理技術者の配置ができないという業者が多い。 

Ｑ20：今回のような事案があると地域間の争いにつながる（意見

のみ）。 

Ｑ21：東渕江小学校の仮設校舎として利用しない場合の旧こども

家庭支援センター等跡地活用スケジュールが変更になっ

ているが、なぜか。 

Ａ21：旧こども家庭支援センター等跡地活用について、地域のご

要望をしっかり確認するためスケジュールの見直しを行

った。 

Ｑ22：旧こども家庭支援センター等跡地活用について、まちづく

り協議会をはじめ地域でしっかり検討、意見を聞く時間を

確保すべきである（意見のみ）。 

Ｑ23：旧こども家庭支援センター等跡地活用について時間をかけ

て検討等を行っても、まとまらないし、いつ開業となるか

分からなくなってしまう（意見のみ）。 

Ｑ24：いつまでに東渕江小学校の仮設校舎利用がどちらになるか

を決めなければならないのか。 

Ａ24：２月６日に東渕江小学校の入学者説明会があるので、ひと

まずそれを目指している。 

Ｑ25：東綾瀬中学校の仮設校舎を東渕江小学校に持っていき活用

すればいいのではないか。 

Ａ25：移設となると経費がかさみ実現が難しい。 

Ｑ26：令和５年８月頃は、旧こども家庭支援センター等跡地活用

に向け、令和６年度に公募するということで楽しみにして

いた。その当時は東渕江小学校仮設校舎の不調の話はなか

った。いつ不調の話を知ったのか。 

Ａ26：令和５年１０月の終わりに３回目の不調が決まった。その
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後に東綾瀬中学校の仮設校舎利用ができないかの検討を

始めた。 

Ｑ27：子どもたちのためになるような結論となればいい（意見の

み）。 

Ｑ28：現在の東渕江小学校の校舎を仮設校舎建設の入札が決まる

まで活用することはできないのか。 

Ａ28：東綾瀬中学校の仮設校舎を活用できないということであれ

ば、現在の校舎を引き続き利用することになる。 

Ｑ29：区の方で最善策を考えてほしい（意見のみ）。 

 

３ 今後の方針 

  今回いただいた意見と、１月２３日に開催する保護者向け説明会で

いただいた意見を参考にし、できる限り早期に仮設校舎の今後の方針

を決定していく。 

 


